



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 25 mai 2023

HERVÉ BERVILLE, SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHARGÉ DE LA MER, A INAUGURÉ LE BALISEUR « FINISTÈRE »

A l'occasion de son déplacement à Brest lors des Journées européennes de la Mer, Hervé Berville, secrétaire d'État chargé de la Mer, a présidé la cérémonie de baptême du baliseur « Finistère ».

Rattaché à l'armement des Phares et Balises, ce navire contribuera aux missions de sécurité de la navigation en assurant la maintenance de plus de 350 établissements de signalisation maritime, dont 25 feux et phares). Il contribuera également à la lutte contre la pollution maritime. Plus écologique et moderne que ses prédécesseurs, il est le premier d'une série de 7 baliseurs qui seront livrés dans les années à venir.

Conçu par le bureau d'études COPREXMA de Pont l'Abbé et construit par le chantier Gléhen de Douarnenez, le baliseur représente un coût de 5 M € entièrement financé sur le Plan de relance dans le cadre des objectifs de verdissement et d'innovation. Un bel exemple d'utilisation des fonds publics au service de l'environnement !

Contact presse Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66
Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr